

**企画政策課長** 平成17年から21年まで町は行政集中で改革プランのもと行政改革を推進してきましたが、それに続く行政改革大綱を策定し行政資源を最大限有効活用し成果を最大化する為削減あきりの改革でなく住民サービスの質の向上と持続可能な行政財政運営を目指しました大綱を策定していく必要があると考えていますその為計画期間を5年から3年に縮め、組織体制の

#### ◇平成22年度の施政方針と 庁舎等複合施設の建設について



大城 純孝 議員

**問** 庁舎等複合施設の建設について今年度は新たな組織で建設に取り組むことですが設計等についてのことはどのようにお考えでしょうか。  
**企画政策課長** 基本的にはとても広く市民の意見や参考意見をさせてよりよい事業として進めるべきであると思いま  
すがどの考え方でよいか、また企業の立地を支援していくべきかなども該当する事業であれば、それを考慮していきます。  
きたいと考えています。



東崎商業用地

**問** 商工業の振興で東崎商事の見解をうながす  
業用地への企業誘致ですが、そのことについて伺います。  
**産業課長** ふるさと資金を活用した企業誘致ですが、地域振興に資する民間企業に対し、設備資金に係る事業費の一部を無利子で貸し付ける事業です。マリンタウンを含む東崎商事の見解をうながすと、まずは算算編成の手法の項目を掲げています。

**問** 生涯学習課長　地震で倒れただければ、内閣御殿について2月末の震度で石垣の一部が崩壊したとのことです。修復はどうするのか伺います。

たのは左側の部の石垣ですが修復につきましては国が文化財指定後の整備事業で行いたいと思います。

町の事業仕分けについて伺います。行政が行

問 長期の不況化、社会環境の変化に伴い凶悪な事件事故が後を絶たない。

- ◇小橋川4号線に防犯灯設置を
- ◇津花波地区内の道路整備を



有田 力 議員

**小規模多機能型施設計画**  
路は整備が必要と考える。町当局はどう考えている。  
**土木課長**　当該道路は幅約5メートルの部落道で現在、整備予定はありません。町單独での整備は財政的にしく国や県の補助事業のニユード制度が位置づけられた時に検討したい。要望があれば暫定整備として原資料の提供を考えたい。

**問** 保険料を支払う場合、潜在的な利用希望者との関係を握りし、  
利用希望者の球を攻めることで、次期高齢者保健福祉計  
画策定の中では実施利用希望者の調査はどうな  
るのか。



小橋川4号線の防犯灯

西原町議会だより

2010(平成22)年6月1日

**問** 坂田小は、運動会には足の踏み場もない満杯状態で、学級増が見込まれるのに教室の建設場所の確保もおぼつかない。この12年間の平均が924名という、過密化が長期化している。町内児童の40%を占める。他の3校と比べ教育環境の悪化格差を、今後も放置することは『文教のまゝ』として許されない。短期的には、課題ごとに個別の改善策を緊急に実施すること。抜本的対策として分離校の新設が必要だ。

- ◇坂田小の過密化  
-抜本的な対策を
- ◇子どもの貧困  
-就学援助の拡充



与那嶺 義雄 議員

域も含め審議会で検討したい。  
町長 分離化を検討する時期にきている。当面の学校経営につき教育委員会と対応を考えたい。

た、「蒲団がなく体調を崩した」、「時々万引きで空腹感をしのいでいるが悪いと思う」など、親がいたとこども達は深刻な状況にある。本町の実態調査を。



貧困の問題を報じる地元紙

問 棚原野戦病院壊の整備について。この件についてはすぐやる課の協力のもとに農道は整備されしかし壊の整備には手が付けられないまま壊の整備はできません。何が付けています。

町長 壊の地権者が個人の方という問題等が又地質等の問題もあり整備されてない状況であります野戦病院壊だと状況を示すような形での保存になると思うが、簡易舗装の件は22年度で現場等を調査した上で前向きに検討したいと思います。

◇平和事業の推進  
◇町公害防止条例  
◇西地区整理事業と  
　　県道29号線の対応

**問** 町公害防止条例の制定について町長は12月定例会において新たに住民関係者と相談しつつ住み込みでい生活環境を守る為に条例を作成すると表明したが時期はいつか。

**すぐやる課長** 沖縄県産業廃棄物処理施設等の設置に関する要綱はH22年4月1日から施行されおり今回要綱の中に6点程の主に挙げており地主の同意、隣接地主の同意、市町村の協定書、地域の同意書、自治体がチエックできるようになっていますので業者に指導で引きようになっていますので県条例で対応していきたさい。

**西地区区画整理事業と区画整理課長** 新県道29号線の整備について。区画整理事業は一部工事に着工していますが今年度目標又は新県道29号線は補償交渉は何件が済んで何件が残っていますか。

